



La séparation et le droit de voir son fils et le droit de rester

Par raj, le 23/06/2011 à 23:59

Bonjour, Salut!

Je vous écris au nom d'un friend. He très cher se trouve dans un state. He terrible est marié à une ressortissante française depuis mai 2008. He a un fils âgés 3. Two semaines auparavant quand il est revenu du travail, il a eu un choc de sa femme l'a quitté life. His avec leurs son. He est devastated. He est de l'Inde et a travaillé ici avec since 2008. He contrat n'a jamais commis aucun violence. Could domestiques vous avez bien voulu me faire savoir s'il vous plaît, quels sont les droits qu'il faut voir son son. Secondly il a carte de séjour pour les 2ans passé et est maintenant en place pour renewal. Can il renouvelle vertu de l'article 313-12. Veuillez help. Thanks

Hi!

i am writing on behalf of a very dear friend. He is in a terrible state. He is married to a french national since may 2008. He has a son aged 3. Two weeks ago when he got back from work he had a shock of his life. His wife left him with their son. He is devastated. He is from india and has been working here with contract since 2008. He never committed any domestic violence. Could you kindly let me know please ,what rights does he have to see his son. Secondly he has carte de sejour for the past 2yr and is now up for renewal. Can he renew it under article 313-12. Please help. Thanks

Par **mimi493**, le **24/06/2011** à **01:01**

Il vit en France ?
(Is he leaving in France ?)

Par **raj**, le **24/06/2011** à **01:23**

yes,he is living in france